

 Bundeskanzleramt

bundeskanzleramt.gv.at

Karl Nehammer
Bundeskanzler

Herrn
Mag. Wolfgang Sobotka
Präsident des Nationalrats
Parlament
1017 Wien

Geschäftszahl: 2022-0.565.310

Wien, am 4. Oktober 2022

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Scherak, MA, Kolleginnen und Kollegen haben am 4. August 2022 unter der Nr. **11990/J** eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Sommerministerrat der Bundesregierung im Hotel Schlosspark Mauerbach“ an mich gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Fragen 1 und 2:

1. *Warum fand der Sommerministerrat im Hotel Schlosspark Mauerbach statt?*
2. *Welcher Mehrwert wurde mit der Austragung eines Sommerministerrats im Hotel Schlosspark Mauerbach geschaffen?*

Die Bundesregierung traf am 27. Juli 2022 zum Sommerministerrat zusammen, um in einer produktiven Umgebung die Schwerpunkte der Regierungsarbeit für den kommenden Herbst festzulegen.

Für die Wahl des Ortes ist die Verfügbarkeit örtlicher Veranstaltungszentren ausschlaggebend. Diese müssen spezielle Sicherheitsanforderungen erfüllen, welche aufgrund der Anwesenheit der Bundesregierung erforderlich sind. Aufgrund der Erreichbarkeit, der Erfüllung der Sicherheitsanforderungen und der Ausstattung fiel die Wahl auf das Hotel Schlosspark Mauerbach.

Zu Frage 3:

3. *Wie viel kostete die Austragung des Sommerministerrats im Hotel Schlosspark Mauerbach insgesamt?*
 - a. *Wie viel kostete die Verpflegung?*
 - b. *Wie viel kosteten die Räumlichkeiten?*

Zum Stichtag der Anfrage sind noch keine Kosten abgerechnet worden.

Zu Frage 4:

4. *Falls zum Stichtag dieser Anfrage die Kosten des Sommerministerrats noch nicht abgerechnet wurden, wann werden die Kosten des Sommerministerrats abgerechnet sein?*

Die Kosten können vollständig abgerechnet werden, sobald von den beauftragten Dienstleistern sämtliche Rechnungen übermittelt, auf deren sachliche und rechnerische Richtigkeit geprüft und bezahlt wurden. Da dieser Prozess maßgeblich von der Rechnungslegung durch Dritte abhängt, ist die Angabe eines exakten Zeitpunkts nicht möglich.

Karl Nehammer

